

Mit grosser Betroffenheit haben wir die sehr schmerzliche und traurige Pflicht, Ihnen mitzuteilen, dass unser langjähriger Mitarbeiter

# Urs Schmid

viel zu früh mit 60 Jahren verstorben ist.

Urs Schmid war während 40 Jahren mit viel Engagement, Freude und Erfolg in unserem Unternehmen angestellt. In dieser Zeit war er äusserst zuverlässig, kompetent und dienstleistungsorientiert für uns tätig.

Dank seiner offenen, herzlichen und zuvorkommenden Wesensart wurde er überall äusserst geschätzt.

Wir werden Urs Schmid als Freund und Kollegen sehr vermissen und in dankbarer Erinnerung behalten.

Der Familie entbieten wir unser tiefstes Mitgefühl.

**ETAVIS Arnold AG**  
**Geschäftsleitung und Mitarbeitende**